



Asunto: V Encuentro Regional de Islas y Municipios promotores de la Salud

Estimado/a Alcalde/sa:

Un año más y fieles a nuestra cita, me complace enviarte una invitación al que será el **V Encuentro Regional Islas y Municipios Promotores de la Salud** que tendrá lugar en el Auditorio Teobaldo Power de la Villa de la Orotava los días **26 y 27 de octubre de 2023**.

Como sabes, este evento regional congrega a todos los sectores que trabajan en la promoción de la salud, visibilizando el trabajo intersectorial e interinstitucional que se viene desarrollando en nuestra comunidad autónoma y en el que los Ayuntamientos son claros protagonistas por su proximidad a la ciudadanía.

En esta ocasión, se darán cita prestigiosos expertos y las mejores experiencias municipales sobre *actividad física y la alimentación saludable en la infancia, la influencia de las TIC en la salud de los adolescentes y el bienestar emocional de nuestros mayores*.

Adjunto, remitimos el programa preliminar, rogándote máxima difusión entre los técnicos y profesionales de todas las áreas municipales con oportunidad de trabajar en la promoción de la salud y la prevención.

Dada la relevancia del Encuentro, la FECAM abonará los gastos de traslado y alojamiento de un representante por municipio. Si estuvieras interesado en asistir o enviar a alguien de tu corporación, puedes escribirnos un mail indicando, el nombre completo tal y como aparece en el DNI, número de DNI y municipio de empadronamiento de la persona que viajará, al siguiente mail rsuarez@fecam.es (Raquel Suárez). Para cualquier información que puedas necesitar puedes ponerte en contacto con Raquel Suárez rsuarez@fecam.es o Natalia Hernández nhernandez@fecam.es y llamando al teléfono 928 297 837 Ext 1212 / 1220. La inscripción al V Encuentro es gratuita, cumplimentando el siguiente formulario: [Inscríbete aquí](#) o a través de este código qr.



Si tu Ayuntamiento no formara parte aún de la *Estrategia Canaria de Islas y Municipios promotores de la Salud*, estaremos encantados de asesorarte sobre el procedimiento de adhesión.

Deseosos de poder contar con la presencia de miembros de la corporación que presides, recibe un afectuoso saludo.

María Concepción Brito Núñez
PRESIDENTA DE LA FECAM

